## Der Samichlaus besuchte uns beim Waldsofaten

Auch dieses Jahr erwartete der Samichlaus und seine Schmutzlis die 3 Kindergartenklassen und die 6 Primarschulklassen beim Waldsofa. Am 5./6. Dezember spazierten die verschiedenen Abteilungen nacheinander zum Waldsofa. Der Weg war mit Laternen gekennzeichnet, damit die Klassen den Weg zum Chlaus sicher fanden. Der Samichlaus erwartete die Kinder beim Waldsofa mit einem wärmenden Feuer. Die Kinder wurden für Vieles gelobt, aber natürlich hatte der Samichlaus auch einiges zu sagen, das im Kindergarten und in der Schule besser gemacht werden sollte. Die Kinder staunten, wie gut der Chlaus über ihr Kindergarten- und Schulleben Bescheid wusste. Er wusste sogar über die Schulhauskatze Pfüdi etwas zu erzählen. Die Kinder sangen dem Samichlaus und den Schmutzlis Lieder vor oder es wurden Sprüchli aufgesagt. Zum Schluss erhielten die Kinder vom Chlaus einen feinen Grittibänz.







Sollten der Samichlaus und die Schmutzlis zufällig in ihrem Waldhüsli ein Schulblatt erhalten, so lassen wir ihnen auf diesem Weg noch einmal ganz herzlich danken für ihren Besuch beim Waldsofa. Sie brachten unzählige Kinder- aber auch Lehreraugen zum Strahlen. Wir hoffen, dass der Samichlaus unser Waldsofa auch im nächsten Jahr wieder findet, damit wir ihn dort antreffen können.









8